



Entrevista / Patricia Armendáriz Guerra (Diputada – Morena)

“Sobre el tema del desabasto de medicamentos, estoy proponiendo que cada integrante de la cadena de abasto, llámese Federación, Estado u hospitales, todos entren a un sistema de registro. Es una solución muy sencilla, donde no vamos a decir cómo hacer el proceso de compra, simplemente que cada organismo señale el proceso y su duración: yo ya compré, ahora le toca al distribuidor; yo ya distribuí, ahora le toca... para poder encontrar dónde están los cuellos de botella del desabasto, porque si no podemos encontrar donde quedó la bolita; no podemos remediar”.

<https://drive.google.com/file/d/1evwjOwKwLQG2PW3qTO8dP6WACRxTPcni/view>